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Der Oberbürgermeister 06.10.2020 

 
Zu den in der Stadtratssitzung am 03.09.2020 gestellten Fragen in der Anfrage F0185/20 
möchte die Stadtverwaltung wie folgt antworten. 
 
 
1. Warum konnten die Instandhaltungsarbeiten nicht in den Sommerferien stattfinden? 
2. Warum wurde der jetzige Zeitraum ausgewählt?  
 
Die Gleissanierungsleistungen wurden von der MVB GmbH & Co. KG bereits seit einiger Zeit 
gegenüber dem Tiefbauamt angemeldet. Diese sollten unter Berücksichtigung der laufenden 
Arbeiten auf der BAB 2 möglichst erst Anfang 2021 durch die MVB GmbH & Co. KG umgesetzt 
werden. Der mittlerweile vorhandene, sehr schlechte Gleiszustand erforderte jedoch leider ein 
zeitnahes Handeln, jetzt im September 2020. 
 
3. Inwieweit wurde die Sperrkommission einbezogen?  
 
Die Straßenverkehrsbehörde hat die Thematik mehrfach und unter Berücksichtigung o. g. Be-
dingungen im Rahmen der Sperrkommission behandelt. 
 
4. Warum hatte man sich für die Variante stadteinwärts zur Sperrung für den Fahrzeugverkehr 

entschieden? 
 
Diese Variante wurde schon mehrfach genutzt und hat sich aufgrund der Verkehrsströme und 
im Vergleich zu der umgekehrten Variante als weniger schädlich herausgestellt. 
 
 
 
 
Dr. Scheidemann 
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